

「元気なあいさつの響き合い=愛」を家庭・学校・地域へ広げあらたまプランの推進を目指します



校報 川辺東小学校 第7号

あらたまプラン推進校

令和6年10月28日

子どもたちの努力やひたむきさが地域を照らす！

校長 宮西 祐治

「伝」「和」「愛」、一文字ずつの漢字ですが本校の運動会を象徴する一文字でした。

演技者の意気込みや学校の歴史・伝統を「伝えたい」と願う高学年演技「ソーラン」、仲間同士協力する「和」の心で美しさを表現した中学年演技、仕草や表情で「可愛らしさ」を表現しきった低学年演技、子どもたちと担当した先生方のこだわりによって、東小学校に新たな歴史の1ページが追加されました。



しかしながら、今年の運動会も天候との戦いででした。グラウンドで練習したくても残暑による超酷暑のため、練習場所を変更する日々が続きました。幸い教務主任の計らいで、練習計画として、1时限目から3时限目の比較的暑さをしのぎやすい時間帯が割り振られました。子どもたちは、最小限の時間を有効に使い、今年の運動会を目指しました。毎日の少しずつ「努力のつみかさね」が今年度のパフォーマンスへつながったのです。



166名の運動会の競技を参観していて気が付いたことがあります。

子どもたちが一生懸命な姿を見せると参観している保護者や地域の方々の表情が柔らかくなり、自然に笑顔になるのです。子どもたちの頑張りやひたむきさが学校全体だけでなく地域全体に光を照らすように見えました。グラウンドが劇場となり、観客席に元気という産物を与えていたのです。これは、まるで夏の甲子園大会で甲子園球児が観客席に与える感動と同じでした。つまり子どもたちの一生懸命さは、見ている方々に元気や感動を与え、地域を明るくするのです。

そして、低学年が演技をしていると団席にいる子どもたちが、その場で一緒に同じ演技をする姿も見られました。何と温かな雰囲気が漂う学校なのでしょうか。子どもたち一人ひとりが行事を創り上げようとする志の高さに、思わず目頭があつくなる私がいました。

ひとつのものを完成させるために、

- ①日々の努力という小さなつみかさねの必要性
- ②一生懸命取り組む姿に対して優しく応援する気持ちや態度を育んでいる「東っ子」たちに嬉しさがこみ上げてきました。

11月の主な学校の予定



日	曜	主　な　学　校　の　予　定
1	金	
2	土	
3	日	・文化の日
4	月	振替休日
5	火	親子自転車安全点検プリント回収期限 家庭学習強化週間（～8日）
6	水	中消防署川辺出張所見学（3年）クラブ
7	木	
8	金	
9	土	県PTAフォーラム可茂大会
10	日	
11	月	建設用重機見学（1年 小栗建設）ミニ通学班会 持久走及び縄跳び事前プリント配布（11/15回収期限）
12	火	加茂郡教育研究会（午前3時間授業・給食あり）
13	水	東小いのちの日 委員会（卒業アルバム撮影）
14	木	美濃和紙の里見学（4年）令和7年度PTA役員承認票・開票
15	金	職員登校指導 読み聞かせ（低：ブレーメン 中高：職員） 川辺町教育研究会（午前4時間授業・給食あり）
16	土	
17	日	
18	月	令和7年度1年生学用品展示及び申込書配付
19	火	川辺町小学校交流会（4年生）
20	水	児童集会
21	木	卒業アルバム写真撮影予備日
22	金	わくわく読み聞かせ（職員）
23	土	・勤労感謝の日
24	日	
25	月	
26	火	全校朝会
27	水	明治村見学（6年）
28	木	
29	金	にこにこ掃除集会 掃除場所交代
30	土	あらたまの日

<お知らせ>

先日、「すぐーる」でもお知らせしましたが、来年度から本校PTAが次のように変わります。

※PTA研修委員会→廃止

※PTA広報委員会→廃止

※役員選考委員会→本部役員会が兼務

運動会 大成功!!

10月6日（日）、川辺東小学校運動会が行われました。残暑が厳しく、十分に運動場で練習ができませんでしたが、当日は、どの子も精一杯頑張ることができました。

また、保護者や地域の皆様には、温かい応援や、後片付けなどのお手伝いをしていただきました。ありがとうございました。

今後とも、「小さな、小さな積み重ね」を大切にしながら、学校教育目標の達成に向けて頑張っていきます。温かいご支援のほど、よろしくお願ひ申し上げます。



◆11月の下校時刻は、「11月下校時刻予定表」をご参照ください。